

# VAL THORENS

[facebook.com/olivierpernaut](#)

[twitter.com/olivierpernaut](#)

[instagram.com/olivierpernaut](#)

## DÉBUT DE SAISON RÉUSSI POUR OLIVIER PERNAUT À VAL THORENS !

La 35e édition, et la toute dernière, de l'emblématique compétition hivernale du Trophée Andros a pris son envol le week-end dernier à Val Thorens. Olivier Pernaut a retrouvé le volant de la Renault Zoé, engagée par le DA Racing, pour entamer en Savoie sa 18e saison sur le Trophée Andros.

### Jour 1, samedi 9 décembre P6 en Super Finale Elite PRO

Après deux journées d'essais prometteuses jeudi et vendredi sur le magnifique circuit de la station savoyarde, les choses sérieuses ont débuté samedi, pour Olivier. Les bonnes sensations ressenties les jours précédents se sont confirmées lors des qualifications, où il a réalisé le 4e meilleur temps en Q1. Malgré une performance légèrement en retrait en Q2, sa prestation matinale l'a propulsé directement en Super Pole, où il a signé un excellent top 5 !

« **Une modification du setup avant la Q2 ne m'a pas permis de reproduire ma performance de la Q1. Cependant, j'ai réussi à me qualifier pour la Super Pole, affrontant les champions en titre de la discipline ainsi que Sébastien Loeb, rien que ça !** » Au cumul des points des qualifications et de la Super Pole, Olivier décroche une magnifique 6e place sur la grille de départ de la Super Finale. À la tombée de la nuit, les compétiteurs sont lancés sur la glace : « **Spectateur de la lutte acharnée entre Julien Fébreau et Sébastien Loeb devant moi, j'ai réussi à dépasser le nonuple champion du monde des rallyes pour accrocher le top 5. C'était une première journée très réussie qui se conclut avec une 6e place au classement général du jour !** »

### Jour 2, dimanche 10 décembre P2 en Finale Elite PRO

Les jours se succèdent et la glace de Val Thorens a été sérieusement mise à l'épreuve au matin de l'ultime journée de compétition. « **Avec de nombreuses ornières sur la piste, la voiture était difficile à régler et à piloter dans ces conditions. En Q1, j'ai même connu un tête-à-queue, mais malgré tout, j'ai réussi à obtenir le 5e temps en Q2, à quelques millièmes de seconde seulement derrière Jean-Baptiste Dubourg et la qualification pour la Super Pole...** » Olivier doit ainsi se contenter d'une 8e position au cumul des séances, ce qui le place en 2e position sur la grille de départ pour la finale dominicale, aux côtés du vainqueur de la veille, Nathanaël Berthon. « **La course a été particulièrement difficile avec les ornières, mais j'ai tout de même réussi à résister à la pression de mon coéquipier chez DA Racing et ami, Julien Fébreau, qui ne m'a pas ménagé la tâche.** » En se classant 2e de la Finale et 8e de la journée, Olivier confirme que « **le contrat du week-end est rempli, en grande partie grâce à la magnifique journée du samedi.** »

**Le rideau tombe sur le magnifique circuit de Val Thorens qui a accueilli 34 éditions du Trophée Andros grâce au travail exceptionnel des organisateurs et des professionnels de la station.**

Dans quelques jours seulement, les 15 et 16 décembre prochains, Olivier s'efforcera de poursuivre sur cette bonne dynamique en Andorre.

**E-TROPHÉE  
ANDROS  
2023 2024**

**VAL  
THORENS  
9/10 DÉC**

**ANDORRA  
15/16 DÉC**

**ISOLA  
2000  
12/13 JAN**

**LANS EN  
VERCORS  
19/20 JAN**

**SUPER  
BESSE  
27 JAN**



**DA.Racing**

**MATIMMO  
BEAUNE**

**Feu Vert  
BEAUNE**

**Intermarché**

**Optic 2000**

**MERSEN**

**J2A GROUPE  
DALLAVALLE**

**SAMBMS  
SOLUTIONS LLD**

**CLIM DENFERT  
.COM**

**COYOTE**

**LUXURY CONCEPT LEASING**

**COMEBACK**

**France  
One**